



Bericht zur Halbzeittagung der Schiedsrichter des KVF Meißen am 03.02.2024

Wie jedes Jahr am Ende der Winterpause trafen sich die Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter des KVF Meißen e.V. zur Halbzeittagung in der Hochschule Meißen, dieses Mal am 3. Februar 2024.

Zunächst lieferten der 1. Schiedsrichteransetzer, Markus Lederer, und der Vorsitzende des Schiedsrichterausschusses, Martin Gläser, sowohl einen Rückblick auf die vergangenen Monate als auch einige Informationen zur aktuellen Situation im Schiedsrichterwesen. Danach hatte Gastreferent Uwe Hempel (Großnaundorf) das Wort, das er für einen sehr eindrücklichen Vortrag unter der Frage „Leite ich das Spiel oder leitet es mich?“ nutzte.

Im Anschluss an die Mittagspause fanden Ehrungen statt ...

... für den Aufstieg in die Kreisliga: Thomas Häußler, Tom Sittig, Karl Putz, Marcel Flachenecker, Leonie Pohling, Paul Schwetzke

... für den Aufstieg in die Kreisoberliga: Martin Bauermann, Steffen Müller, Iron Sixt

... für 5-jährige Schiedsrichtertätigkeit: Benjamin Israel, Carolin Kleiber, Jens Melisch, Bruno Winkler, Leonie Pohling

... für 10-jährige Schiedsrichtertätigkeit: Ronny Engel, Hartmut Titze

... für 15-jährige Schiedsrichtertätigkeit: Christoph Baier, Marek Schönfelder

... für 20-jährige Schiedsrichtertätigkeit: René Grzegorzcyk (2022), Frank Lorenz, Sebastian Probst

... für 25-jährige Schiedsrichtertätigkeit: Andreas Dix, Kai Schönfeld

... für 40-jährige Schiedsrichtertätigkeit: Frank Seifert

Die Sportfreunde Chris Röder, Olaf Schob, Peter Schmidt, Heiko Probst und Claus Teschner wurden als Schiedsrichter verabschiedet.

Hiernach ergriff der KVF-Präsident Christoph Kutscher das Wort und bedankte sich bei allen Schiedsrichtern für ihre geleisteten Spiele. Zudem ging er auf die schon erfolgten und noch geplanten Veränderungen im Verband ein. Der Vorsitzende des Sportgerichts, Steffen Schurig, führte außerdem über die Tätigkeit der Rechtsorgane, besonders im Kontext jüngerer Vorfälle, aus.

Während die Jungschiedsrichter schließlich noch mit einigen Videoszenen geschult wurden, erhielten die älteren Sportfreunde zeitgleich eine Ausbildung als Schiedsrichterpaten, sodass sie künftig Schiedsrichteranwärter zu ihren ersten Spielen begleiten und wertvolle Unterstützung liefern können.

Erstmals ist es in diesem Jahr gelungen, einen Sponsor für das Schiedsrichterwesen zu akquirieren. Das Sporthaus Haubold in Siebenlehn hat für alle Schiedsrichter T-Shirts bereitgestellt, die zum Abschluss des Tages ausgegeben wurden.

Für die Kreisoberliga-Schiedsrichter und die Beobachter war nunmehr noch ein Regeltest fällig, bevor sie den Abend beim Bowling im „Olympia“ in Coswig ausklingen lassen konnten.

gez. R. Steinicke